SALVO EL HONOR DE LA FERIA SAMPEDRANA

ES verdaderamente sensible que el Comité pro-Feria del Patrón San Pedro no haya presentado este año un tan solo espectáculo digno de tomarse en cuenta, a pesar de haberse vendido la plaza por apreciable cantidad de dinero. Siguiendo quizás la trayectoria de los comités de los últimos años, nada fuera de la rutina pudo presentar en esta nueva ocasión el Comíté Pro-Feria Sampedrana, pues ni siquiera programas hicieron circular...!

FELIZMENTE, los entusiastas elementos que integran la Cámara Junior de esta ciudad y que encabeza el culto y dinámico Licenciado don José Fernández, con la cooperación decidida del Director del Comité de Organización P. M. don Roberto Panting, díspusieron montar en el auditorium de la Escuela de Niñas "Francisco Morazán" una Exposición Industrial, para demostrar a propios y extraños que la Ciudad del Adelantado "no se duerme en sus laureles" de ser a todas luces la capital industrial de la República.

DEBIDO a la premura del tiempo, y a la apatia que manifiestan ciertos elementos refractarios a las evoluciones de la época que vivimos, no fue posible que en esta Exposición estuvieran representados todos nuestros industriales con sus productos, tal como era el deseo de la Cámara Junior. Sin embargo, 25 firmas industriales se hicieron presentes en el auditorium de la Escuela! 'Francisco Morazán", con el beneplácito de la generalidad y el reconocimiento sincero del esfuerzo económico que realizan nuestros industriales en pro del adelanto de Honduras.

DURANTE nuestro recorrido—lápiz en mano—por los distintos departamentos de esta (pudiáramos llamar) improvisada Exposición Industrial de San Pedro Sula, anotamos las siguientes firmas que son timbre de orgullo para el país entero: Fábrica de Cemento Bijao, Camisería Presidente Paz, Fábrica de Tejidos Fayad, Colchoneria Ideal, Fábrica de Muebles Contessa, Cervecería Hondureña, S. A., Fábrica La Blanquita, (esta Empresa asombró al público por lo numerosísimo de sus productos, todos ellos magnificamente presentados y de indispensable utilidad para todos los hogares hondureños), Taller Nacher, Períumería Sport, Embotelladora de Sula, S.A., Tabacalera Hondureña, S. A., Droguería Nacional, S. A., Fábrica de Ropa Lady Sonia, Fábrica de Velas y Jabón La Equitativa, S. A., Fábrica de Mosaicos "Mosdan", Fábrica de Clavos y alambre "SUYAPA", Café La Medalla, Juan Sikaffi Suc., Cía., Azucarera Hondureña, S. A., Juan D. Larach, fabricantes de Persianas de metal y de vidrio, Reencauchadora Estrella, S. A., Fábrica de Acumuladores AZURBA (baterías para toda clase de vehículos motorizados), y otras firmas más que se escaparon al ojo avizor del periodista.

DEBIDO a que el llamado Campo de la Feria no es más que un recopiladero de mesas de juegos de azar y de individuos maleantes en su mayoría, las personas decentes se han abstenido de visitar ese lugar, donde solo se le rinde culto a los siete pecados capitales. Por lo tanto, siendo allí un lugar indecente y peligroso, la sociedad sampedrana, en esta ocasión, se ha volcado en la Escuela "Francisco Morazán", donde han concurrido miles de personas día y noche.

NO cabe duda, que la Camara Junior de San Pedro Sula, salvó el prestigio de la Feria Juniana, con haber montado la Exposición Industrial a que nos hemos referido. Con ello también, se les brindó una oportunidad más a nuestros esforzados industriales de presentar sus productos ante el público, para que con ello tengamos una conciencia más sólida respecto a nuestro potencial económico y al indeclinable deber que nos asiste de redoblar nuestras energías en pro del mejoramiento integral de la República.

NUESTRAS más sinceras felicitaciones a la Cámara Junior por este acierto que mucho enorgullece y enaltece a los sampedranos.

Columna del Director CAMARA JUNIOR CON SU Agradable Visita de EXPOSICION INDUSTRIAL SALVO EL HONOR CON STATUS DE L'ACTUBLE Empleados del

En relación con un comentario aparecido en las páginas de este Semanario respecto a la falta de educación que se observa en algunos encargados del rociado de insecticida ! en los barrios de esta ciudad, en días anteriores tuvimos en nuestra oficina la agradable visita de altos Empleados del SNEM, quienes vinieron con el propósito de hacer algunas aclaraciones sobre el particular. Los visitantes fueron los profesores don José Ramón Zúñiga, Jese del Dpto. de Rociado para la Erradicación de la Malaria en Honduras, don Gustavo Bueso, Educador Sanitario, don Carlos Campos, Jefe de la Zona 3a. de Cortés y que comprende Yoro, Santa Rosa de Copán, Santa Bárbara y parte de Atlántida, don Oscar Castellanos, Jefe del Sector K de Cortés y que sobre este particular, lo cual

abarca Yoro y parte de Atlántida, y don Reinaldo Martinez, Jese del Sector D. que comprende Santa Bárbara, Copán y parte del departamento de LEMPIRA. Estos cinco caballeros, con toda cortesia uno a uno nos expusieron sus puntos de vista relacionados con las dificultades que tropiezan al desempeñar su cometido los encargados de efectuar el rociado en los miles de casas que vi sitan, manifestándonos, que para evitar malas crianzas e irrespetos de parte de los empleados, antes de encomendarles el trabajo, reciben previamente enseñanza intensiva de cómo deben comportarse, para evitar disgustos o quejas de parte del público; pese a lo anterior, ellos reconocieron que nunca faltan deficiencias

motivó nuestro comentario anterior. Los cultos visitantes nos declararon, y para conocimiento del público, "que el rociado que se verifica en los hogares es única y exclusivamente para erradicar al mosquito transmisor de la malaria, el cual se aloja con frecuencia en los lugares oscuros de las casas". Con esta aclaración nuestras gentes sabrán de antemano, que el trabajo que está llevando a cabo el SNEM con la rociadura de insecticidas en los hogares, no es con el propósito de matar cucarachas, jates, moscas y otros insectos perjudiciales para la salud, como erróneamente se ha creido. Al agradecer la visita de tan distinguidos ciu dadanos, prometemos para otra oportunidad publicar al-

Pasa a lo Página 4



ORGANO AL SERVICIO DE LOS INTERESES DE LA PATRIA.

Director y Gerente: MARTIN BAIDE GALINDO

Teléfono No 13-75

No.

AÑO II

San Pedro Sula, Julio 2 de 1960

84

Feliz Cumpleañerito



El jueves 30 anterior, Ricardo Emigdio Mena estuvo de liesta al cumplir sus primeros tres años de vida. Este inteligente chiquitin es hijo del Licenciado don Angel Ramón Menay de su guapa esposa doña Tina, quienes se multiplicaron en finas atenciones para los invitados a este grato acontecimiento, en cuyo honor fue quebrada una hermosa Piñata conteniendo deliciosas golosinas. Aunque tarde, enviamos por este medio a Ricardo Emigdio, nuestro gran amigo, sinceras felicitaciones, deseando que su rosada existencia se deslice pletórica de felicidades en la góndola de sus personales sobre tanto cargo

Pasa a la 4a. pág

Distinguido Jurisconsulto de Paseo en esta Ciudad

Con procedencia de la capital de la República y en vías de paseo, estuvo breves días en esta ciudad el distinguido Jurisconsulto Abogado don Armando Aguiluz, miembro de la Honorable Corte Suprema de Justicia y distinguido elemento del Foro Hon-

dureño. El Abogado Aguiluz es persona altamente estimada en San Pedro Sula, por su caballerosidad, su talento despejado y ética profesional. "MERIDIANO DE CORTES" se complace en saludar al Dr. Aguiluz y desea que haya tenido un feliz retorno.

Cordial Mensaje del Director General de Seguridad Pública

Tegucigalpa, junio 24.—Periodista Martín Baide Galindo, Director y Gerente de "Meridiano de Cortés".—No. 362. —He visto en su semanario de junio 18, No. 82, publicado bolentin del Ministerio de Gobernación. No obstante

calumnioso, por correo rem tiré a Ud. importantes decleraciones para que todos sus lectores conozca la verdad de los hechos. Nuestra larga travectoria en la vida privada muy conocida en ese sector del norte, no sufrirà men-



Este medicamento es un ACEITE DE RICINO químicamente puro, aromatizado, y de un sabor agradable que los niños toman como si fuera una miel.

LAX DL
Es un purgante que ha venido a sustituir al Aceite de Castor común, que detestan los niños, y que

tiene un sabor muy desagradable.

Funciona como un purgante, sin que produzca estragos ni irritaciones

innecesarias. Ya no hay más niños renuentes si sa les dá

LAX D L

HONDURAS

Lo han usado por más de 40 AÑOS
Pidalo

en todas las

FARMACIAS

Director de "SEMAFORO" Delinea su Posición de Periodista Independiente

DANDO VIA

Epístola al destacado Periodista Costeño Martín Baide Galindo, Director de Meridiano de Cortés'

Estimado Colega:

Ofrecí contestar tu bien meditado articulito, titulado: "Estimable colega que no debe prestarse para hacerle el juego al comunismo", y estoy cumpliendo ese ofrecimiento, aunque en el número anterior, y al pie del mencionado artículo tuyo, hago un somero examen de la delicada cuestión que planteas.

Aprovecho la oportunidad que me ofreces para referirme a cosas de tanta importancia como lo es la infiltración comunista en Honduras; país éste que si cuenta con doscientos comunistas criollos, es bastante. Hay comunistas, es verdad, pero en su mayoría son de extrañas tierras y diferentes cielos. Lo que sucede es que, en estos países subdesarrollados y castigados ingratamente por los regimenes de fuerza—de

verdadera extracción garrotera y totalitaria—el comunismo ha sido el fantasmón empleado como arma aniquiladora por los machetones y reaccionarios para sofocar y hasta para exterminar a sus oposionistas, que generalmente constituyen el noventa por ciento del pueblo que desgobiernan y explotan.

Tú me planteas tres cosas importantes, a saber:

1) Que no les haga el juego a los comunistas.

2) Que no les haga el juego a los enemigos de Norteamérica.

3) Que no les haga el juego a los ateos que están contra la religión cristiana, y

4) Que no permita ataques contra las Fuerzas Armadas.

Escuetamente voy a referirme a ellas por separado, es decir, una por una.

Sobre que no me preste para hacerle el juego a los comunistas, te diré que tengo la seguridad que no le estoy haciendo el juego a nadie en particular, sabido que en mi periódico-y esa es norma que no he pensado romper con ella—puede exponer sus ideas o combatir las extrañas. todo aquél que tenga valor y capacidad para hacerlo. No estamos ni con los de arriba ni con los de abajo; ni con los de derecha ni con los de izquierda. Somos centristas. ¿Y sabes por qué? Porque los que hoy están arriba, y gozando de lo lindo, mañana están abajo pagando las que deben y sufriendo lo indecible. E igualmente: los que hoy están abajo, hablando de libertad, democracia y honradez administrativa, mañana enarbolarán un garrote más grueso y nudoso que el de los colorados, y si éstos sólo están entregando la tierra. aquéllos entregarán hasta el aire...¡No vale la pena tomar partido por ellos!

Sobre que no les haga el juego a los enemigos de Norteamérica, te diré que no conozco esos enemigos de un pais admirado y admirable. Un país grande, no por las inmensas tierras y riquezas que posee, sino que por los ideales que sustenta. Un país en el cual todos quisiéramos haber nacido, dado el standard de vida que gozan y el respaldo del gobierno, que el ciudadano lo encuentra en cualquier momento y cualquier circustancia adversa que confronte. A los Estados Unidos no se les odia, ni porque tengan mucho oro ni porque todos sus hijos sean gringuitos. ¡Quá va! Ni aún con los muchos yerros y desaciertos cometidos por sus políticos en perjuicio de las libertades y soberanías de ciertos pueblos de latinoamerica, se le odia a la Gran Nación del Norte. Siempre se le admira, principalmente en su politica de puertas adentro. Los norteamericanos, hay q' reconocerlo, viven en un verdadero paraíso. ¡Lástima que ese paraíso no se extienda a los demás pueblos del Continente, que es donde tienen sus más grandes intereses y su principai esfera de influencial Se comentan y se critican esos yerros y desaciertos a que hemos aludido; no sólo por los que hablan en español, sino tambien por los q' hablan en inglés. Y criticarlos o comentarlos creemos que no constituye ofensa, ni

INDICADOR: MERIDIANO de CORTES

Tiraje 2.000 Ejemplares

SEMANARIO
INDEPENDIENTE

Director y Gerente
MARTIN BAIDE GALINDO
TEL. No. 13-75

Administración Anexa
a la Dirección

Valor de la suscripción mensual L. 1.00.

Anuncios, precios convencionales.
Toda colaboración que se nos envíe será bien recibida, reservándonos el derecho de su publicación y sin previa devolucción de originales.

Impreso en los Talleres: EN MARCHA de MARTIN BAIDE GALINDO

San Pedro Sula

pecado, ni delito. Todo mundo tiene derecho a dar rienda suelta a su pensamiento y a exponer sus puntos de vista, principalmente en aquellas cosas que lo alectan directamente, como en el caso nuestro, donde la ingerencia "extraña" en nuestros asuntos se está haciendo muy notable. Una critica sana, orientadora; una critica que enseña mejores senderos a los hermanos del Norte, y les abra los ojos sobre la realidad que vivimos, no puede ser peligroso ni debe ser condenada. Si la verdad es luz, a que, pues, desear vivir en una perenne sombra? Colega, usted bien sabe que hay silencios traidores. Callar la grosería de los tiranos que nos han desgobernado y los entreguismos que nos mantienen en un lamentable estado de miseria, eso no es decente, no es patriótico ni es ser leal con un pueblo q' se autodenomina abanderado de la Democracia. Para ncsotros Norteamérica debe y Pasa a la 3a.

Banco de Honduras

INSTITUCION NETAMENTE NACIONAL TODA CLASE DE OPERACIONES BANCARIAS

Deposite su cuenta en el BANCO DE HONDURAS, espe cialmente en Ahorros cuyos saldos devengan intereses liquidables cada tres meses.

Oficina Principal: Tegucigalpa.— Sucursal: San Pedro Sula

LA CAMPANA

Centro Industrial de gran prestigio en la Costa Norte

El Aromático Café LA CAMPANA

Fábrica de Espaguetis y Macarrones a sus Ordenes.

MANUEL CANO Avenida Domingo Vásquez
Propietario Teléfono 13-77

PRESIDENTE PAZ

La Mejor Camisa de Honduras

ELEGANCIA - DISTINCION - REFINAMIENTO

Obtendrá Ud. usando las inigualables CAMISAS PRESIDENTE PAZ JACOBO D. KATTAN

San Pedro Sula

Honduras, C A,

Fábrica de Clavos SUYAPA

De ELIAS C. YUJA San Pedro Sula

Clavos con cabeza rayada en todos los tamaños. Alambre de púas de primera calidad

Distribuidor exclusivo:

Almacén "EL NILO"

LA IMPRENTA "EN MARCHA"

de MARTIN BAIDE GALINDO (Teléfono No 13-75)

Le Ofrece Prontitud y Nitidez en los Trabajos.

DIRECCION:

Media Cuadra abajo del Hotel España.

San Pedro Sula.

San Pedro Sula

Procesamiento Técnico Digital

FDH-DEGT-UNAH

ESFUERZOS DE LA UNITED FRUIT Director de...

COMPANY PARA MEJORAR LA PRODUCCION DE BANANOS

Baston, 1960.— Los hombres de ciencia de la United Fruit Company están dando viajes literalmente a todos los rincones del mundo para encontrar el banano que combine todas las caraterísticas más deseables en la fruta. En estos momentos, dos expediciones de la UF recorren las selvas y altiplanicies del Asia sudoriental en pos de especies selváticas (posibles antepasados del Gros Michel) para cruzarlas con las más destacadas variedades comer-

ciales.

Paul H. Allen, director de la estación experimental de la UF en Lancetilla, y Davis J. Cloward, recientemente jubilado del puesto de Administrador de la División de Honduras, están al frente de la expedición principal. Este grupo está a punto de terminar un período de nueve meses en las Filipinas, y el Sr. Cloward ha salido ya hacia Borneo donde se le reunirá el Sr. Allen. Más tarde esperan ir también a Siam, Zanzíbar y Madagascar.

Al mismo tiempo, el Dr. J. J. Ochse, de Coral Gables,

Florida, botánico de reputación mundial, está coleccionando especimenes en la Nueva Guinea holandesa y en el territorio de Papua y Nueva Guinea. El renombrado hombre de ciencia, de 68 años de edad, completó uno de sus viajes en diciembre, retornando de Nueva Guinea con 54 distintas va-Varias de éstas riedades. no son comestibles, pero tienen ciertas cualidades de conservación o resitencia a las enfermedades que los investigadores de la UF quisieran capturar y "domesticar".

No muchas personas han visto una verdadera semilla de banano, pero gran cantidad de ellas está siendo despachada desde el Lejano Oriente hasta fincas experimentales en Utila, una de las islas en la costa norte de Honduras. Los especimenes hacen el viaje via Washington, D. C., donde son inspeccionados cuidadosamente con la cooperación del Departamento de Agricultura de los Estados Unidos. Después de un período de observación de seis meses a un año en Utila, se

lleva a las áreas del continente las plantas escogidas o el pólen de ellas.

El asesor jese de este proyecto es el Dr. E. W. Brandes. fitopatólogo ya retirado, de Palm Beach, Florida. El otoño pasado él hizo un recorrido preliminar por los países incluidos en el itinerario de las expediciones de la UF, explicando los detalles del estudio a los gobiernos locales, a los dirigentes de las universidades y a l s misiones agricolas norteamericanas. En Washington, Jaspar Baker, Vice-Presidente auxiliar de la UF, estableció los contactos diplomáticos necesarios y obtuvo los permisos oficiales requeridos, contribuyendo todo a un planeamiento cuidadoso que redujo al mini las demoras y problemas en

ultramar. En agradecimiento a la entusiasta cooperación obtenida en todas partes, los expertos de la UF están ayudando a establecer varias colecciones locales. En la Escuela de Agricultura de la Universidad de las Filipinas, en Los Banes, se ha establecido un "banco genético de bananos" que ocupa una hectárea y media. Este banco cuenta ya con 110 variedades di tintas, esperándose que contríbuya de un modo prominente al desarrollo comercial de la fruta en ese país.

En todas las áreas se preparan "huertos de espera" para guardar las muestras de plantas recogidas por los expertos de la UF, por lo menos hasta que se puedan embarcar. Esto además de la seguridad de tener duplicado en caso que alguna de las plantas no resista el largo viaje hasta Honduras.

Las expediciones actuales, que se espera queden completadas en 1961, son sólo la fase más espectacular del programa a largo plazo que mantiene la compañía en lo que se refiere a la cría del banano. El Director asesor

Pasa a la Página 4

tiene que ser siempre, un faro que nos salve de este tormentoso mar que ya casi nos hundimos. Debe ser amigo sincero que nos tienda la mano cuando estemos colgados en el precipicio de los intereses creados, en el que nos hunden a cada momento en las camarillas reacccionarias y entreguistas que se enriquesen de la noche a la mañana, a costa de la preciosa sangre y el precioso sudor del pueblo. Decirles que tal como van las cosas más les valiera ganarse la simpatía de los pueblos, que son eternos y poderosos, y no la simpatía de los gobiernos, q' son débiles e inestables, no es hacerles un mal sino que hacerles un bien. Lo que pasa es que aquí estamos tan corrompidos que en loco afán de quedar bien con los poderosos, nos hemos vuelto más papistas que el Papa...|Eso ya no se discute!

Sobre que no les haga el juego a los ateos, enemigos de la religión cristiana, sólo sabré decirte que en Honduras el 99% de su población es católica, apostólica y romana. El resto es protestante, es decir, cristiana también. Lo que pasa es que no todo huele a incienso en los altares, y fuerza es combatir esas desviaciones. Si el mismo Cristo tomó un látigo y arrojó a los mercaderes del templo —por qué los demás cristianos no

damas.

Viene de la 2a. Página

pueden hacer lo mismo en defensa de la religión y del divino Rubí de Galílea? Si son Ministros del Señor, por qué algunos sirven con más entusiasmo la causa del demonio? Nosotros no estamos contra la religión católica. Estamos contra algunos curas o sacerdotes que ensucian la Casa de Dios y nos están haciendo perder la se en los hombres de sotana que le rezan a los santos por el día y le güíñan el ojo al diablo por la noche...No atacamos a la Iglesia Católica ni permitimos que se ataque en nuestro periódico. Pero sí permitimos que se critiquen sus ministros, si dan lugar para ello. Son parte de nuestras campañas de adecentamiento. Y más cuando esas críticas llevan firmas responsable.

Respecto a que no me preste para que se ataque a las Fuerzas Armadas, podría decirte lo mismo que te he dicho respecto a la Iglesia

Pasa a la 4a. pág

NUESTRAS

57

Escuelas abren nuevos horizontes a millares de niños hondureños.

TELA RAILROAD Co.

BANCO ATLANTIDA

se complace en hacer del conocimiento del distinguido público, el nombre de los ganadores de su SEGUNDO GRAN SORTEO DE VEINTE MIL LEMPIRAS, así como de la cantidad a que tuvieron derecho de acuerdo con sus saldos y el tiempo que los habían mantenido.

Olocina	Cuenta No	. Nombre del dueño P	remio
Tegucigalga	4230	José Máximo Valladares L	. 760.73
	5933	Guillermo Bande Arrufat	6.593.29
	8241	Elva Mayes de Reyes	2.056.75
	11611	Luis B. Orellana	1.612.77
	13555	Clara Estela Martinez	977.84
San Pedro Sula	2583	Maria Teresa Galeas	1.069.12
La Ceiba	8962	Julián Hernández	4.614.15
	10915	Gloria G. Elvir	698,77
Puerto Cortés	4230	Lino Agurcia Perés o Ambro- sia Torres de Agurcia	
		Campana	317.66
Tela	2748	María Isidora Del Cid	1.098.92
Progreso	702	Francisca Alvarado Arévalo	200.00
9			(minimo)

Nota: Las siguientes cuentas salieron favorecidas en el sorteo, pero no se pudo adjudicar premio porque sus saldos 11 de Julio, eran menores de L 100.00.

8894 7138 2748 14447 11974 Tegucigalpa: 2748 8241 4323 4230 921 San Pedro Sula: 7138 8962 8894 8241 11611 2748 11974 La Ceiba: 234 533 317 Progreso:

JUAN D. LARACH SAN PEDRO SULA

HONDURAS C. A.

El almacen de mayor prestigio. Completo surtido de artículos para caballeros y

L. E. A. LIBROS EN AMERICA

Lo que necesite en libros populares, escolares y cientificos Servimos suscripciones y periódicos y revistas nacionales y extranjeras.--Visitenos o escribanos a.

A. P,--520

Tel. 15-53

Libros En América Calle Boulevard Morazan S. P. S. Hond.

Hoy Mejor Que Nunca

LOS REFRESCOS >

Pida La Nueva Naranja, Uva, Fresa, Banana, Lima, Tuty-Fruty y Demás Refrescos.



Falleció el Notable Periodista Alejandro Navas Gardela

DIARIO MATUTINO de Acosta Mejia, ha informado que el 30 de junio anterior falleció en la capital de la Repúbliaa el Profesor y Periodista ALEJANDRO NA-VAS GARDELA. Ya sabiamos que el notable periodista olanchano se encontraba con su salud seriamente alterada en el asilo de ancianos, contiguo al Hospital San Felipe, a donde lo llevó la pobreza después de haber librado rudas batallas en la prensa del País en favor del Partido Nacional v cada vez que este Instituto Político lo necesitó en el puerto de Tela. Polemista de gran envergadura, a

Navas Gardela nadie lo venció en la prensa, y sus adversarios políticos, los liberales, s empre reconocieron en él al periodista ágil, demoledor, caballeroso y aquilatado. Dueño de un estilo inimitable, hizo del periodismo profesión de fe; sin embargo, como no atesoró capital, porque jamás fue mercenario ni un hombre de ambiciones rastreras, la muerte lo sorprendió en la miseria, ciego y abandonado no solo por aquellos a quienes más sirvió, sino hasta por su propia familia.

Descanse en paz el colega v amigo DON ALEJANDRO NAVAS GARDELA!

Director . . .

Católica. No hemos estado nunca contra el Ejército, sino en su soberbia, han desprestigiado a la noble institución armada, dando lugar a que se crea que en lugar de una garantia son una amenaza; que en lugar de un apoyo, son un deslizadero para la cárcel, el hospital o el cementerio. Nuestro Ejercito nació aureolado por la simpatía espontánea y sincera del pueblo hondureño. En todas partes se les recibía con cariño, y los vivas y aplausos brotaban del alma de las masas entusiasmadas. Primero por dertocar al tirano, después por garantizar las eleciones más limpias y honestas que hemos tenido. Nadie, antes que ellos, ha capitalizado en su favor la opinión pública en tan abultado porcentaje. ¿Y cómo correspondieron al cariño y simpatía del pueblo? Eso tú lo sabes tanto como yo. Y los comentarios al respecto salen sobrando. Se creyeron más grandes que el

Viene de la 3a. pág.

pueblo y su gobernante y más grandes que la misma Conscontra aquellos elementos títución. ¿Después? El Chaofuscados y endiosados, que parral, La Policia, los "cortes de café", la simpatía por Somoza, El Batallón, los manifiestos arrogantes, etc., etc. Todavia hay rumores de que sirven más a la peligrosa y enconada reacción que a las fuerzas democráticas que avanzan esperanzadas hacia la conquista de un porvenir mejor. Y aunque te parezca extraño, hay muchas razones para creerlo así. No obstante eso; en nuestro periódico no se ha atacado al Ejército (¿acaso tenemos alguno?); se ha atacado, te repito, a los osuscados que se han tirado por el camino de en medio; cometiendo toda clase de fechorias, peores que las cometidas durante los tiempos de la "bendita"... Tiempo hay para que rectifiquen y vuelvan a recuperar el precioso tesoro de opinión pública que dejaron escapar de las manos.

> Tito Aplicano M. Tomado de "Semáforo" de 25 de junio anterior.

"Hospedaje Sampedrano"

Media cuadra al este del Hotel Astoria, Barrio Concepción.

Cuartos higiénicos y ventilados, atención esmerada cantina y comedor anexo. Precios módicos.

San Pedro Sula.

Cumpleaños de don Manuel Cano

El miércoles 29 anterior y rodeado del cariño de su honorable esposa doña Julita, hijos y demás familiares, celebró su feliz aniversario natal don Manuel Cano, esforzado industrial de esta plaza y persona altamente apreciada en los círculos sociales del país, por su honorabilidad y hombría de bien. Aunque tarde, reciba don Manuel nuestra sincera felicitación.

Esfuerzos . . . Viene de la 3a. página

de todo el programa es el Dr. H. H. Kramer, profesor de Genética de la Universidad de Purdue.

Dos expertos en la cría de plantas se han unido al personal de la UF en el tropico para ayudar a utilizar el conocimiento y los materiales brindados por las expediciones. Estos expertos son los Dres. D. L. Richardson y Nader G. Vakili, cuya labor ha producido ya nuevas revelaciones en la genética del banano y en lo que se refiere a nuevas técnicas para su estudio.

"Por medio de miles de polinizaciones—dice el Director de Investigación Jesse H. Hobson—deberá llegarse a la meta final de una planta de banano que posea todas las características deseadas, como inmunidad o alta resistencia al Panamá y al Moko, y mayor resistencia al Sigatoca y a los vientos. Esto no es un sueño ilusorio; los procedimientos y los resultados pueden verse matemáticamente expresados en los gráficos de los expertos en Genética, pero el progreso es lento y demorado". Un minimo de 1000 especimenes y quizás hasta 10.000—tienen que ser examinados y seleccionados por cada uno que pueda considerarse verdademente útil en este estudio.

Agradable...

Viene de la la. página

gunos datos importantes de cómo funciona el SNEM y cuáles son los fines que persigue en favor de la salud del oueblo hondureño.

Inactividad del Bloque de Prensa Sampedrano

Desde que fue electa la nueva Directiva, solamente ha celebrado dos sesiones el Bloque de Prensa Sampedrano. A qué se debe esto?

Toda organización, de cualquier indole que sea, si no sesiona, si sus componentes no se estrechan entre si por el trato frecuente, desaparece o está condenada al fracaso.

El Bloque de Prensa Sampedran no debe morir, máxime ahora que funge como Presidente el Br. y periodista

don Dionisio Romero Narváez, figura de gran prestancia en el periodismo nacional, a quien indudablemente lo animan propósitos muy generosos y la decisión de que nuestra organización Regional sume mayores elementos y que siempre se mantenga sirme en su atalaya, como institución de cultura que es e impulsadora de nobles inicia-

Arriba! Corazones!

Asesinato de Hondureño

Puerto Cortés, 21.—Un al ser asesinado en su despacaso similar al del colega Martín Baide Galindo acaba de registrarse en Guatemala

Lic. Angel Ramón Mena

Atiende toda clase de asuntos civiles, laborales, administrativos, criminales, cobros judiciales y extrajudiciales.

Bajos del Hotel Ritz Tel. 11-48 San Pedro Sula.

Cordial.

Viene de la lo. Página

consigna bien delineada. Salúdole.

Carlos Rivas Córdova, Director Gral. de Seguridad Pública cho el locutor y propietario de Radio Quetzal, Marco Tulio Rosa, nacionalidad hondureña. Tanto allá como acá se está desarrollando un clima de terror y de sálvese quien pueda.—Gustavo Carbajal Castro.

Tomado de "El Día"

Importante para nuestros lectores

"Meridiano de Cortés" no visitará a sus lectores el próximo sábado, por traer el presente mes cinco sábados.

LA ADMINISTRACION.

ANUNCIE EN MERIDIANO DE CORTES.

"Distribuidora MUNDIAL"

Ventas al Contado por Sorteo o Club -LA AMIGA de Pobres y Ricos-

A todo el que nos visite le descontamos el 10% sobre las Compras que nos haga. Visítenos y convenzase,

No competimos con nadie, únicamente damos Calidad y las MEJORES Condiciones de Pago. Compre como Ud. desee al Contado, a Plazos o por medio de nuestro Fantástico Plan con Sorteos y Préstamos hasta el 90% de su rescat

Para mejor información visítenos una cuadra arriba del Hotel San Francisco. Apartado Postal 523. Teléiono 14:01. San Pedro Sula, Hond. C. A

SEÑOR TRABAJADOR:

Está Usted haciendo todo lo posible por evitar accidentes? Unámonos todos en las luchas contra los accidentes de trabajo

RELACIONES PUBLICAS.

STANDARD FRUIT COMPANY